
平 成 ２ ６ 年 第 １ ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２６年６月２５日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午後４時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 福田教育委員 川上教育委員 須田教育委員 中村教育委員 丸山教育長

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告

・ 6/18 日南小学校計画訪問 ・ 6/22 日南町ＰＴＡバレーボール大会

・ 6/22 ノルディーックウオークにちなん ・ 6/24 日南町議会（～ 6/27）

○行事予定

・ 6/25 日南町青少年育成協議会総会 ・ 6/26 町村教育長会並びに研修会（～ 27 日）

・ 6/27 人生学園、町民大学 ・ 6/28 にちなんサポート（小学校授業参観）

・ 6/28 第３回池田亀鑑賞授賞式・記念講演 ・ 7/ 1 第１回鳥取県社会教育協議会総会

・ 7/ 8 美術品選考会 ・ 7/10 市町村教育委員会研究協議会定期総会・研究大会

・ 7/18 小中学校一学期終業式 ・ 7/30 決算審査

・ 8/ 1 市町村教育委員会委員研修会 ・ 8/15 平成 26 年度成人式

○報告第２号 美術品等選考委員の委任について

鳥取県立博物館副館長 尾崎信一郎さん、米子市美術館副館長 今香さん、倉吉博物館学芸員 伊藤泉美

さんに委任した。任期は、平成２６年７月８日から平成２７年３月３１日まで。



議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 教育長 委員長の選任については、これまで慣例により推薦による選挙としていましたが、推薦による選任でよ

議案第 41 号 ろしいかお諮りします。

日 南 町 教 育 委 委員 異議なし。

員 会 委 員 長 の 教育長 異議がないとのことですので、推薦による選挙とさせていただきます。委員から推薦の発言をお願いし

選挙について ます。

委員 福田委員を推薦します。

教育長 委員長に福田委員を推薦する発言がありました。他にありませんか。

委員 ありません。

教育長 福田委員を委員長にすることについて承認を求めたいと思います。異議ありませんか。

委員 異議なし。

教育長 委員長に福田委員を選任します。委員長の任期は 1 年ですが、福田教育委員の任期が平成 27 年５月 13

日程第２ 日までとなります。

議案第 42 号 教育長 以後は、福田委員長に議事進行をお願いします。

日 南 町 教 育 委 委員長 日南町教育委員会委員長職務代行者の指定について説明をお願いします。

員 長 職 務 代 行 教育長 日南町教育委員会会議規則第３条により委員長職務代行者の指定をしていただくものです。先任の委員

者 の 指 定 に つ が委員長の職務を代行すると規定されています。

いて 委員長 それでは、規則によることとしてよいでしょうか。

委員 異議なし。

委員長 会議規則によりまして、川上委員を指名します。



委員長 お諮りします。川上委員を委員長職務代行者としてよろしいでしょうか。

委員 異議なし。

委員長 ご異議ありませんでしたので、川上委員を委員長職務代行者に決定しました。

日程第３ 議案第 43 号日南町教育委員会会議に係る席次について説明を求めます。

議案第 43 号 教育長 委員長、教育長の席は決定しています。他の委員の席次については、抽選により決定することとしてお

日 南 町 教 育 委 りますがどうでしょうか。

員 会 会 議 に 係 委員長 抽選としてよろしいかお諮りします。

る 席 次 に つ い 委員 異議なし。

て 委員長 抽選により席次を決定します。

委員 （くじ引き）

委員長 １番川上委員、２番須田委員、３番中村委員に決定しました。それぞれの席に移動をお願いします。

協議事項はありますか。

協議事項 事務局 来月の終わりに平成 25 年度決算審査が行われます。その際の決算附属資料です。

本日は提案させていただいて、 7 月 10 日の教育委員会で意見を伺いたいのでよろしくお願いします。

教育委員の今後の予定について資料により説明します。

7 月 7 日 第 14 回教育委員会・教育懇談会。

7 月 10 日 第 15 回教育委員会・鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会並びに研究大会。

7 月 15 日 西部町村教育行政広域連携推進研修会。

8 月 1 日 第 16 回教育委員会・市町村教育委員会委員研修会。

8 月 15 日 日南町成人式・第 17 回教育委員会

その他 教育長 情報開示について、学校ともうまく連携をもって努めてそのようにしたいと考えています。

日南町のホームページに小学校・中学校のバナーをはるように企画課にお願いしています。



教育委員会や学校の動きが、なかなか町民の方がわからないことがあります。いろいろな情報を地域振

興センター等に出しているが、すべての人が地域振興センターに行かれるわけではないので、どこまで

やったら情報提供が十分かということもあります。町報に小学校・中学校だよりを付けて出しています

が、情報を受け取られる方には意識がないと伝わらない。どういう風にしていくか職員で考えたいと思

っています。わずかなことですけれども役場の交流ホールに小中学校コーナーを設けさせていただくこ

とになりました。町民に見ていただきたい。そういった小さいところからやっていきたい。みなさんに

もいろい提案していただくと助かります。

議会からも総務教育常任委員会から教育委員さんと懇談というか話し合いをしたいということが出てい

ます。問題が起きてからということではなく日頃から話せる土台を作っておけばよいのではないか、定

期的に総務教育常任委員会で懇談をしたらどうかということが出ています。これも早いうちに決めたい

と思います。

議会一般質問について、本来なら教育委員会に問われたもの、今回は主に教育長はどう思うか、とい

うところでした。ただ、話をするのにもやはり教育委員会の中で合議制のもとに教育長としての考え方

を申し上げる。基本的に事務的なことについての責任はありますし、それを采配していかなくてはなら

ないことは自覚をしています。教育委員会はどう思うかは、委員みなさんと一緒に考えながらすすめて

いく。一般質問で教育委員会や教育長に問うことについては、本来ならここでお話しして、一般質問に

答えたいというところを申し上げたかった。一般質問がでてからわずかな時間で処理しなくてはならな

いため、普段こういう会で話をしたなかの総合的なところで答えていきたいと思っています。

委員長 本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会委員長


